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F R A G E S T U N D E 
 

an Stadträtin Elke Kahr 
 

am 14.02.2019 

 

Betr.: Abstellplätze für einspurige KFZ 
 
 
 
Sehr geehrter Frau Stadträtin Elke Kahr 
 
Durch das Zusammenwirken mit Bürgermeisterstellvertreter Mag.(FH) Mario 
Eustacchio in seiner in der Vorperiode ausgeübten Zuständigkeit als Verkehrsstadtrat 
ist es gelungen, Abstellplätze für einspurige KFZ zu etablieren, ohne dass es zu 
Verlusten von Parkplätzen für PKW gekommen ist. 
 
Leider ist jetzt festzustellen, dass im Bereich der Landhausgasse – zwischen 
Schmiedgasse und Raubergasse – wertvolle Abstellplätze für einspurige KFZ 
verloren gegangen sind! 
 
Darüber hinaus ist festzustellen, dass in der Zeit Ihrer Zuständigkeit als Verkehrs-
stadträtin keine weiteren Abstellplätze für einspurige KFZ hinzugekommen sind. 
 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende 
 

Frage: 
 
„Werden die verloren gegangenen Abstellplätze für einspurige KFZ in der Landhaus-
gasse an anderer Stelle in der Nähe ersetzt bzw. werden Sie dafür sorgen, dass 
neue Abstellplätze für einspurige KFZ in Graz eingerichtet werden, ohne dass dafür 
Parkflächen für PKW geopfert werden?“ 
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